



Luisa González denuncia persecución tras alertar del fraude electoral en Ecuador

Description

(Quito) La candidata presidencial Luisa González, del movimiento Revolución Ciudadana (RC), alertó hoy de la persecución política contra personas afines a esa fuerza política luego de la denuncia de fraude electoral en Ecuador.

“Ante mi denuncia de megafraude y su desesperación por callarnos, se viene más persecución”, afirmó Gonzalez en su cuenta de X en rechazo al comunicado del Ejecutivo sobre la presunta planificación de “atentados terroristas” contra el mandatario Daniel Noboa.

Ante mi denuncia de [#MegaFraude](#) y su desesperación por callarnos, se viene más persecución, tenemos pruebas como lo es, el mismo informe de la [@OEA_oficial](#)

Empezaron con una lista negra enviada a MIGRACIÓN, retuvieron a uno de los consultores de mi campaña [@divoskus](#) quisieron... <https://t.co/Jy7nyq7QLf>

— Luisa González (@LuisaGonzalezEc) [April 19, 2025](#)

La candidata, que insiste en que impugnará los resultados de los comicios, señaló que la persecución empezó con una “lista negra enviada a Migración”.

Según mencionó, como parte de esa estrategia retuvieron a uno de los consultores de su campaña, Daniel Ivoskus, a quien quisieron quitarle su teléfono y computadora, hasta que tuvieron que intervenir los observadores internacionales, e hicieron algo similar con su compañero de fórmula, Diego Borja.

El Ministerio de Gobierno de Ecuador aseguró este sábado en una nota oficial titulada “La venganza de los malos perdedores” que el Estado está en “alerta máxima” tras un informe de inteligencia que alerta de posibles atentados contra el gobernante, que viajó desde el pasado jueves a Estados Unidos por “asuntos personales”.

El Ministerio culpó de esas posibles acciones a “sectores políticos derrotados en las urnas”, sin mencionar directamente a la RC.

Durante la semana que recién concluye circuló en redes sociales un supuesto informe de inteligencia que menciona “traslados de sicarios desde México y otros países a Ecuador para realizar atentados terroristas contra el presidente de

la República y su equipo de trabajo”.

En respuesta a esa versión, la Secretaría de Relaciones Exteriores de México rechazó de manera tajante la acusación del traslado de sicarios desde aquel país y otras naciones para atentar contra Noboa y funcionarios del gabinete ecuatoriano.

El expresidente y fundador de la RC, Rafael Correa (2007-2017), señaló en sus redes sociales que eso forma parte de un plan para desviar la atención.

Mencionó la estrategia de la “caja china” de “intentar hacer olvidar un escándalo -el fraude del domingo pasado- creando otro escándalo”.

Según el Consejo Nacional Electoral (CNE), en el balotaje del domingo 13 de abril Noboa venció con 11 puntos de ventaja a González, quien ese mismo día dijo que no reconocería los resultados y anunció que pediría un recuento de los votos.

Desde Ecuador y otras partes del mundo señalan que los comicios se realizaron sin condiciones ni garantías democráticas mínimas.

Basada en un informe de los observadores de la Organización de Estados Americanos (OEA), González ratificó este viernes en su cuenta de X que hubo “irregularidades durante todo el proceso electoral y vamos a presentar pruebas de la manipulación de las actas”.

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025